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Le conservatoire propose un enseignement artistique et culturel 

accessible à tous 

 

Troubles de l’apprentissage 

Pour répondre aux besoins d’une 

personne confrontée à des troubles 

de l’apprentissage le conservatoire 

propose des parcours adaptés. 

 

 

Situations de handicap 

Une pratique musicale pour des élèves présentant une déficience 

sensorielle, mentale ou motrice est possible, en concertation avec 

l’élève, la famille et le référent handicap du conservatoire.  
 

Contact par mail pour ces parcours adaptés :  

referent.conservatoire@ville-saintes.fr  

 

Le conservatoire accueille : 

• Les enfants à partir de 4 ans  

• Les jeunes adolescents débutants 

• Les adultes (selon les places disponibles) 

 

Les instruments enseignés : 

• Flûte traversière, hautbois, clarinette  
et saxophone 

• Cor, trombone, trompette et tuba 

• Percussions 

• Piano, orgue et clavecin 

• Violon, alto et violoncelle  

• Guitare 

• Chant lyrique 

 

 

Le chant collectif est également proposé  

 

 

 

La danse est également présente 

 

 

 

Le site internet du conservatoire :  

https://www.ville-saintes.fr/decouvrir-

sortir/culture/conservatoire-musique-danse/ 

Téléphone : 05 46 92 50 80 

Contact par mail : conservatoire@ville-saintes.fr       
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